



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y del Pueblo venezolano, expresa su solidaridad con el hermano pueblo de los Estados Unidos Mexicanos, tras los daños ocurridos por el Huracán Otis en la ciudad de Acapulco en la madrugada de este miércoles.

Ante este lamentable hecho que a su paso dejó múltiples daños, el Gobierno de la República Bolivariana Venezuela se solidariza con las familias víctimas de esta circunstancia, producida por los efectos del cambio climático y su impacto en la humanidad.

Desde la República Bolivariana Venezuela, reiteramos nuestra solidaridad activa y a tiempo, en la que manifestamos nuestra disposición en brindar ayuda al gobierno mexicano, a fin de colaborar con las autoridades locales en estos momentos difíciles.

Caracas, 25 de octubre de 2023